



ABL CENTRE

85 Praed Street, London W2 1NT
Tel: 020 7262 2666 Mob: 07 8844 222 66
W: www.ablc.uk E: info@ablc.uk

المركز القانوني البريطاني العربي
ترجمة, تصديق, استشارات قانونية, خدمات الفيزا
Translation, Legalisation, Advice, Visa Services

المستندات المطلوبة التأشيرة البريطانية

صورة من جواز سفر	صورة الهوية
The supporting documents to be provided are as follows:	إذا لم تكن من مواطني بلد إقامتك، يرجى تقديم دليل على الإقامة القانونية في هذا البلد مثل تصريح الإقامة، وما إلى ذلك
<ul style="list-style-type: none">Pre-requisites form n°14076*01 or 14571*05, dated and signed ID photograph If you are not a national of your country of residence, please provide proof of your legal residency in this country (e.g. residence permit, etc.)	وثيقة سفر صالحة لمدة ثلاثة أشهر على الأقل من تاريخ العودة المقرر الغرض من السفر / الإقامة
Travel document, valid for at least three months after the planned date of return	إثبات السفر. تذكرة العودة المؤكدة إلى بريطانيا (طائرة، عبارة، حافلة، الخ أو الحجز المدفوع بالكامل من وكيل السفر الخاص بك
<ul style="list-style-type: none">Purpose of travel/stay Proof of travel. A confirmed return ticket to France (plane, ferry, bus, etc...) or booking fully paid from your travel agent	تأكيد الحجز لرحلة منظمة أو أي وثيقة أخرى تصف البرنامج المخطط التأمين الصحي للسفر
Reservation confirmation of an organized trip or any other document describing the planned programmed	يجب أن يكون التأمين على السفر الطبي: صالح بريطانية ومنطقة شنغن بأكملها. وينبغي أن يغطي التأمين الرسوم الطبية وتكاليف الإعادة إلى الوطن بما لا يقل عن 30 000 باوند. يجب أن يغطي التأمين كامل فترة إقامتك الأولى (إذا تقدم بطلب للحصول على تأشيرة دخول متعددة). عند السفر للرياضات الشتوية، يجب أن يغطي التأمين الطبي تلك الأنشطة
<ul style="list-style-type: none">Travel health insurance The medical travel insurance should be: Valid for the whole UK area, Valid for COVID-19, DROM/CTOM if applicable. The insurance should cover medical fees and repatriation costs for a minimum of 30,000 GBP. The insurance should cover the full period of your first stay (if applying for a multiple entries visa). If traveling for winter sports, medical insurance must cover those activities,	الإقامة حجز الفندق، أو اتفاقية الإيجار، والتي تبين التفاصيل الخاصة بك (الاسم واللقب)، فضلا عن تواريخ وعنوان الإقامة، أو أموال
<ul style="list-style-type: none">Accommodation Hotel booking, or rental agreement, showing your details (name & surname) as well as dates and address of stay or issued by the local town hall of your host resident in the UK.	أشهر من البيانات المصرفية (الحساب الجاري في المملكة المتحدة) 3 الموظف: رسالة من صاحب العمل، أقل من 3 أشهر من العمر، مشيرا إلى عقد الموقف داخل الشركة، ومعدلات الرواتب وكذلك تاريخ البدء الخاص بك. لحسابهم الخاص: رسالة من المحاسب الخاص بك، أقل من 3 أشهر من العمر، وتحديد النشاط المهني الخاص بك، تاريخ البدء، الدخل
<ul style="list-style-type: none">Funds 3 months worth of bank statements (current account) Employee: letter from employer, less than 3 months old, stating the position hold within the company, salary rates as well as your starting date. Self-employed: Letter from your accountant, less than 3 months old, specifying your professional activity, starting date, income.	الوضع الاجتماعي والمهني إثباتات الوضع المهني (عقد العمل، شهادة العمل، قسائم الدفع، إثبات المعاش) أو أي وثيقة تتعلق بالروابط الشخصية لمقدم الطلب في بلد الإقامة
<ul style="list-style-type: none">Socio-professional situation Proofs of the professional situation (employment contract, work certificate, pays-lips, proof of pension) or any document relating to the applicant's personal links in the country of residence.	

تكلفة خدمة التأشيرة £ 120 غير قابل للرد مع اخذ في الاعتبار اننا غير مسؤولون عن قرار السلطات المعنية.

The cost of the visa service is £ 120 and is non-refundable, given that we are not responsible for the decision of the relevant authorities

